
プロジェクトF



地域の人と交流を深める

武雄のことをもっと知る



ドラマが好き

スポーツ
イベントを
行いたい

ドッジボールをテーマとした
ドラマを作成



なんでドッジボール？

マイナーなスポーツに
することで見る人に
きょうみをもってもら

える！！



脚本が出来
上がらないキャストが

集まらない

ドッジボールの
ドラマ ドッジボール大会



ドッジボール大会の開催

日時 ７月３１日
場所 武雄競輪場バンク内



大会の様子



良かった点

・参加者全員が楽しめた

・体調不良が出なかった

バンクに入れて
うれしかった



反省点

・人が集まらなかった

・人数把握ができていなかった

・地域の人と交流ができなかった



日時 ９月２５日、２６日

場所 ゆめタウンゲームセンター横

時間 １３：００～１６：００



イベントの様子



良かった点

・幅広い世代の人が参加してくれた

・地域の人と交流ができた





１コロナウイルスによるスポーツへの影響

３０％

２２％１８％

１３％

１７％ ●大会の中止や延期

●試合会場への入場制限●県外との練習中止

●練習の禁止

●その他
（応援方法の変更、大会縮小など）



２スポーツに関して
武雄市にしてほしいことと困りごと

３９％

３０％

１５％

９％
７％

●施設について

●公園について

●部活について

●イベントについて

●その他



●施設（体育館など）

・運動できる施設が少ない
・人が多い
予約なし・個人でも気軽に利用できるようにしてほしい

・設備の向上（冷暖房の設置・雨漏りの修繕）

・公式戦の開催・スポーツ観戦・大会ができる施設が少ない



●公園・広場

・整備されていない

・近くにない（ある場所が偏っている）・少ない

・のびのび過ごせる場所が少ない
（大人数で集まれない、中高生や大人が行きづらい）
大きい遊具，食事スペース，屋根のあるベンチ が欲しい！

・小さい子供だけでなく、
高校生や大人が楽しく体を動かせる場所が欲しい！



●スポーツイベント

・スポーツを通して
様々な世代の人（中高生，園児，地域の方）との交流
がしたい！

・いつ、どこでスポーツが行われているのか分からない

・イベントを増やしてほしい



●部活動

・バスケ…施設にリングを置いてほしい

・陸上…タータンの陸上競技場を作ってほしい



県内初の全面人工芝！楽しみですね！



F班から市役所へ提案

身近なところに
運動施設や公園をつくってほしい！




